

Das Nationale Amt für Korruptionsbekämpfung und die spezialisierte Staatsanwaltschaft für Korruptionsbekämpfung haben den Betrug mit der Unterbringung des ehemaligen Abgeordneten der Oppositionsplattform "Für das Leben" aufgegriffen

01.12.2022

Die spezialisierte Antikorruptionsstaatsanwaltschaft und das Nationale Antikorruptionsbüro deckten den Betrug mit der Wohnung des ehemaligen Abgeordneten der Oppositionsplattform „Für das Leben“ Alexander Dolzhenkov auf.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die spezialisierte Antikorruptionsstaatsanwaltschaft und das Nationale Antikorruptionsbüro deckten den Betrug mit der Wohnung des ehemaligen Abgeordneten der Oppositionsplattform „Für das Leben“ Alexander Dolzhenkov auf.

**Quelle:** Spezialisierte Anti-Korruptions-Staatsanwaltschaft, Quelle der UP in der Strafverfolgung

**Wörtlich:** „Am 1. Dezember 2022 meldeten Detektive des Nationalen Anti-Korruptions-Büros unter der Verfahrensleitung von Staatsanwälten der Spezialisierten Anti-Korruptions-Staatsanwaltschaft dem Abgeordneten der VIII. Einberufung den Verdacht der illegalen Entgegennahme von mehr als 700 Tausend Hrywnja als Entschädigung für Wohnraum. Ihm wird vorgeworfen, die in Teil 5 Art. 191 des Strafgesetzbuchs der Ukraine genannten Handlungen begangen zu haben.“

Im Rahmen der vorgerichtlichen Ermittlungen wurde festgestellt, dass die Person von April 2015 bis Dezember 2018 unrechtmäßig eine Entschädigung aus dem Haushalt der Werchowna Rada der Ukraine für die Anmietung von Wohnraum erhalten hat, der Abgeordneten zugewiesen wurde, die keine eigenen Wohnungen in der Hauptstadt hatten. Der Abgeordnete verheimlichte das Vorhandensein einer eigenen Wohnung in Pechersk und erhielt fast zweieinhalb Jahre lang illegal 700,28 Tausend Hrywnia auf die Karte.“

**Details:** Die spezialisierte Anti-Korruptions-Staatsanwaltschaft stellte fest, dass der Abgeordnete sich erst nach der Veröffentlichung der journalistischen Untersuchung des Programms „Schemes“ weigerte, diese Zahlungen zu erhalten.

Die Anti-Korruptions-Staatsanwaltschaft nennt traditionell nicht den Namen des ehemaligen Abgeordneten. Laut einer Quelle in der Strafverfolgung handelt es sich um Alexander Dolzhenkov.

Was zuvor geschah: Im Jahr 2016 berichtete die Bürgerbewegung „Chesno“ unter Berufung auf Dolzhenkovs elektronische Erklärung, dass er, der eine teure Wohnung in Pechersk mit einer Fläche von 181,3 Quadratmetern besitzt, finanzielle Unterstützung vom Staat erhält, um eine kleine Wohnung im Charkiw-Massiv in Kiew zu mieten.

VIDEO DES TAGES

Übersetzung: DeepL — Wörter: 305

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.